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Идет Всесоюзное комсомольское собрание, на котором 
проходит обсуждение итогов партийного съезда, определяется

программа действий каждой

Деканский вторник
Слуш атели рабф ака ,

окончившие курс обучения 
и успеш но сдавш ие выпуск
ные экзам ены , зачисляю тся 
на первый кур с  института 
по избранной специально
сти без вступительных эк
заменов.

Все это так, но, как пока
зы вает практика, м е ж д у  по
ступлением  іна р аб ф ак  и за
числением на I курс УП И — 
дистанция нелегкая . Пос
леднее деканское совещ а
ние было посвящ ено имен
но этом у вопросу —  на
сколько успеш но слуш ате
ли подготовительного о тд е
ления преодолеваю т эту 
дистанцию .

О тмечено, что ком со
м ольская организация раб
ф ака борется за повыш е
ние успеваем ости . На раб
ф аке и д ет соревнование на 
эвдние лучшей группы . Э к 
раны посещ аемости и у сп е 
ваемости ре гуляр но  осве
щают состояние д ел  по по
сещ аемости и успеваем ости 
слуш ателей . Учебно-воспи
тательная ком иссия прила
гает нем ало усилий, чтобы 
состояние учебной д и с
циплины было всегда на 
высоте.

В этом году успевае
мость несколько снизилась,

особенно по ф и зи ке . Тр уд 
но пока с преподавателям и 
математики и ф изики , есть 
некоторая несогласован
ность м е ж д у  учебным и 
програм м ам и по этим  пр ед 
м етам . Но, как говорится, 
слуш ателям  от этого  объяс
нения не легче. У  них свои 
проблемы .

О дна из главны х тр уд н о 
стей для  них —- отсутствие 
навыков сам остоятельной 
работы . Если эти навыки не 
привить сейчас, потом , к о г
да рабфаковцы  станут сту
дентам и, эта «болезнь» м о
ж ет обрасти всевозмож ны ми 
ослож нениям и. И «лечить» 
ее -придется уж е  преп ода
вателям  те х  ф акультетов , 
где б уд ут учиться се го д 
няшние слуш атели . М еж 
д у  тем  д ум ается , что 
связь ф акультетов  с
подготовительны м  о тд е
лением  была бы благо
приятна обеим сторонам , 
помогла бы разреш ить , так 
или иначе , те  проблем ы , ко
торы е стоят сейчас как п е 
р ед  преподавателям и , так 
и перед  слуш ателям и раб
ф ака . Ведь в конечном ито
ге эти усилия приведут к 
реш ению  главной задачи:
подготовить для УПИ от
личных, знаю щ их студе н 
тов.

Весна весной, а учеба учебой.
Фото В. Кунина, ФУ ПИ.

РЕШЕНИЯ XXV С КПСС-
Л ЕНИ И С К И И

комсомол, вся 
советская моло

дежь с огромным воо
душевлением и высо
кой ответственностью 
восприняли решения 
XXV съезда КПСС, 
программную речь Ге
нерального секретаря 
ЦК КПСС тов. Л. И. 
Брежнева, в которой 
подведены итоги твор
ческих усилий, напря
женной, самоотвержен
ной работы партии, 
всего советского народа 
за истекшие годы де
вятой пятилетки, выд
винуты основные зада-

ВЫПОЛНИМ!
чи очередной пятилет
ки эффективности и 
качества.

«Главная задача пя
тилетки состоит в по
следовательном осуще
ствлении курса Комму
нистической партии на 
подъем материального 
и культурного уровня 
жизни народа на осно
ве динамичного и 
пропорционального раз
вития общественного 
производства и повы
шения его эффектив
ности, ускорения науч
но-технического про
гресса, роста произво
дительности труда, все
мерного улучшения ка
чества работы во всех 
звеньях народного хо
зяйства», — отметил 
в докладе «Основные 
направления развития 
народного хозяйства 
СССР на 19 7 6 — 1980  
годы» Председатель

Совета Министров 
СССР тов. А. Н. Косы
гин.

Все это предъявляет 
все более высокие тре
бования к комсомолу, 
диктует необходимость 
дальнейшего усиления 
революционного ленин
ского воспитания моло
дежи, активной борьбы 
с буржуазной идеоло
гией и моралью. Донес
ти идеи съезда до каж
дого комсомольца, по- 
боевому организовать 
борьбу за выполнение 
десятой пятилетки по
может Всесоюзное ком
сомольское собрание.

А АПРЕЛЯ во
I J  Дворце спорта
1 Im состоится обще

институтское комсо
мольское собрание, на 
котором студенты УПИ 
встретятся с делегата
ми XXV съезда КПСС

от Свердловской обла
сти, представителями 
партийных, хозяйствен
ных, советских, проф
союзных и комсомоль
ских организаций горо
да. Здесь будут при
няты социалистические 
обязательства нашей 
комсомольской органи
зации на 10-ю пяти
летку.

Лозунг Всесоюзного 
комсомольского собра
ния «Решения XXV 
съезда КПСС — вы
полним!». Для студен
тов это означает: СЕ
ГОДНЯ — отличную 
учебу, ЗА ВТРА  — 
ударный труд на объ
ектах 10-й и 11-й пяти
леток.

я о в н н и ш к п я и к п в ш и в

НА ТРУДОВОЙ ВАХТЕ
Весна — горячая 

пора для студентов. 
Защита курсовых про
ектов, смотр художест
венной самодеятель
ности факультетов, 
спортивные соревнова
ния на первенство ин
ститута — все это про
ходит весной.

Для монгольских 
студентов, обучающих
ся в УПИ, весна — 
это и время трудовых 
вахт, и субботников на 
предприятиях Сверд
ловска.

26 марта монголь
ские студенты радио
технического факульте
та УПИ и Уральской 
государственной кон
серватории встали на 
трудовую вахту в 4 це
хе на производствен
ном объединении
«Уралобувь» в честь 
предстоящего XVII 
съезда МНРП. В апре
ле 1970 года их това

рищи по-ревсомольски 
трудились здесь во 
время трудовой вахты 
в честь 100-летия со 
дня рождения В. И. 
Ленина. Те ребята уже 
давно работают инже
нерами в Монголии. 

Теперь новая студен

ческая смена бодро 
шагает по территории 
объединения. Вот и 
4-й цех. Дружными ап
лодисментами встреча
ют работники цеха сво
их друзей. Много. цве
тов. Ребята читают ло
зунги: «Предстоящему
XVII съезду МНРП — 
наш братский привет!»

Монгольских студен
тов приветствует сек
ретарь партийного ко
митета А. Н. Панов. 
Он рассказывает о 
славных трудовых тра
дициях тружеников 
«Уралобуви», о их сот
рудничестве с предпри
ятиями легкой про
мышленности МНР.

С большим волнени
ем и признательностью 
встречают ребята , сооб
щение А. Н. Панова о 
том, что 4-й цех встал 
на трудовую вахту в 
честь предстоящего 
XVII съезда Монголь
ской народной револю
ционной партии.

И вот уже все на 
рабочих местах. 4-й цех 
выпускает летнюю дет
скую и женскую обувь. 
Монгольским студен
там доверили вспомо
гательные операции,

которые, однако, толь
ко на первый взгляд 
кажутся простыми. На 
самом деле тут требу
ется сосредоточенность, 
ловкость, сноровка. Ра
ботницы цеха доволь
ны своими помощника
ми. Они переговарива
ются. с ребятами, под
бадривают их. То тут, 
то там слышатся шут
ки, смех.

Валентина Иосифов
на Серова, проработав
шая в этом цехе уже 
25 лет, говорит: «Мы 
всегда искренне раду
емся, когда к нам в 
гости приходят мон
гольские парни и де
вушки. Сегодня на тру
довой вахте наши гос
ти трудятся по-ударно- 
му, прятно работать 
рука об руку с такими 
ребятами. Приходите к 
нам почаще. Наш цех 
и наши сердца всегда 
открыты для наших 
монгольских друзей». ■

За работой время 
пролетело, незаметно. 
Во время обеденного 
перерыва монгольские 
студенты выступили с 
концертом перед рабо
чими цеха.

Внимательно слуша
ли собравшиеся заду
шевные монгольские 
песни, в которых рас
сказывается о дружбе, 
о весне, о мире. В за
ключение концерта 
прозвучала песня «Под
московные вечера». 
Вместе с монгольскими 
студентами ее пели все 
двести работниц цеха.

После концерта на
чальник 4 цеха К. П. 
Тутарова и комсорг 
JI. Хасанова от имени 
всего цеха поблагода
рили монгольских сту
дентов за отличную ра
боту, интересный кон
церт и вручили ребя
там Почетную грамоту 
и памятные сувениры.

От имени землячест
ва монгольских студен
тов с ответным словом 
выступил секретарь 
ревсомольской органи
зации Д. Энхболд. Он 
сердечно поблагодарил 
всех тружеников цеха 
за радушный прием, 
вручил монгольские 
сувениры.

С огоньком, по-бое- 
вому прошла у мон
гольских студентов 
трудовая вахта в честь 
предстоящего XVII 
съезда КП МНРП. На
долго запомнится ребя
там этот день.

С. ГУБАРЕВА.
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Лучшие 
контролеры

Н . Т . Л у б о ч н и к о в ,  
п р е д с е д а т е ль  
г р у п п ы  н а р о д н о го  
к о н т р о л я  ст роит ельн ого  
ф акульт ет а У П И .

В . И . К р у г л о в ,  
п р е д с е д а т е л ь  
г р у п п ы  Н К  
м е т а л л у р г и ч е с к о г о  
ф акульт ет а У П И .

П . А .  П л о т н и к о в ,  
вет еран н а р о д н о го  
к о н т р о л я .

В борьбе за выполне
ние решений партии и 
правительства, за укреп
ление государственной 

дисциплины и повыше
ние эффективности рабо
ты большая роль при
надлежит органам народ
ного контроля. Централь
ный Комитет КПСС по
стоянно уделяет боль
шое внимание совершен
ствованию работы всех 
звеньев народного конт
роля, который стал од
ной из форм массового 
вовлечения трудящихся 
в управление делами об
щества. Принятое ' недав
но постановление ЦК 
КПСС «О партийном ру
ководстве органами на
родного контроля в Лат
вийской ССР» — еще 
одно проявление такой 
заботы.

'Особенность отчетов 
и выборов групп народ
ного контроля в этом го
ду состоит в том, что они 
проходят вскоре после 
XXV съезда КПСС, в об
становке большого поли
тического и трудового 
подъема в стране, всена

родной борьбы за пре
творение в жизнь задач, 
намеченных партией на 
десятую пятилетку.

Отчеты и выборы 
груіш народного конт
роля факультетов и от
делов в нашем институте 
завершаются. 7 апреля 
состоится общеинститут
ская конференция, на ко
торой будет дан отчет о 
работе центральной
группы народного конт
роля за два года и будет 
избран новый состав этой 
группы.

Органы народного 
контроля нашего инсти
тута за последние два 
года проделали хорошую, 
полезную работу, способ
ствовавшую улучшению 
всей работы в институте. 
Всего же в институте 
функционировало 17 
групп с общим числом 
народных контролеров, 
превышающим 200, из 
них 53 — члены КПСС.

Главными направле
ниями в работе групп 
были проверка выполне
ния постановления ЦК 
КПСС и Совета Минист
ров СССР «О мерах по 
дальнейшему совершенст
вованию высшего обра
зования в стране» и конт
роль эффективности вы
полняемых научно-ис
следовательских работ.

ИТОГИ АВѴХЛТТНЕЙ РАБОТЫ
Большинство вопросов, 
рассматриваемых органа
ми народного контроля 
института, связаны с дея
тельностью института. 
Вот некоторые из них: 
Подготовка и обеспече
ние научно-педагогиче

скими кадрами на. неко
торых кафедрах, поста
новка учебной и учебно
методической работы, 
хранение, использование 
и качество учебно-мето
дической документации 
и пособий по профили
рующим дисциплинам 
выпускающих кафедр.
-Кроме того, в поле 

зрения народных контро
леров находились уро
вень использования тех
нических средств обуче
ния и вычислительной 
техники в учебном про
цессе, выполнение учеб
ных планов профессор- 
ско - преподавательским 
составом и их учебной 
нагрузки, деятельность 
общеинститутских лабо

раторий, ход выполнения 
хоздоговорных и важней
ших госбюджетных НИР, 

Работа народного конт
роля систематически ос
вещается в стендах, на 
собраниях трудящихся,

в многотиражной газете 
«За индустриальные кад
ры». Партком института 
и партийные бюро фа
культетов и . отделов уде
ляет большое внимание 
работе органов народно
го контроля. В декабре 
1975 г. на партийном соб
рании института работа 
народного контроля бы
ла рассмотрена в свете 
постановления ЦК КПСС 
«О партийном руководст
ве органами народного 
контроля в Латвийской 
ССР». В этом же году 
партком института о ра
боте органов народного 
контроля заслушал отчет 
на расширенном заседа
нии. Партийные бюро 
факультетов и отделов 
также систематически за
слушивают отчеты о дея
тельности групп народно
го контроля.

Работа народного 
контроля нашего инсти

тута постоянно находится 
в ноле зрения районного, 
городского и областного 
комитетов народного
контроля. За активную 
работу в органах народ
ного контроля централь
ная группа нашего ин
ститута награждена По
четной грамотой коми

тета народного контроля 
СССР. Члены этой груп
пы П. А. Плотников и 
Д. К. Бутаков награжде
ны этим комитетом пер
сональными грамотами. 
Многие народные конт
ролеры награждены гра
мотами института и рай
онного комитета народ
ного контроля.

За успехи, достигну
тые в работе органов 
народного контроля за 
последние два года, к на
граждению грамотами 
представлены: Ю. В. Его
ров, Ю. А. Ушаков, В. И. 
Круглов, Н. Т. Лубочни
ков, Ю. В. Глебов, В. Ф. 
Лазарев, К. И. Манаев, 
Н. Н. Махотина, И. Е. 
Муратшина, В. С. Пахол- 
ков, Г. И. Печерских, 
Э. А. Плеханова, А. А. 
Пузанов, Н. В. Серебря
кова, А. И. Сотников, 
Л. Б. Хамзина, В. А. Че
чулин. Н. Т. Лубочников 
представлен к награжде
нию грамотой Комитета 
народного контроля
СССР.

Ф. ГАВРИЛОВ, 
председатель 
центральной 

группы народного 
контроля института.

ВВОД-В 1977 ГОДУ
Мне, как члену жи

лищно-бытового сектора 
ЦГНК, довелось контро
лировать строительство 
столовой на 300  мест 
для нашего института. 
Эту столовую должны 
были спроектировать и 
построить в 1 9 6 9 — 1971 
годах на основании реше
ния Свердловского обл
исполкома. Заказчик: 
укс Свердловского гор
исполкома. Этим вопро
сом занимались мы сов
местно с профкомом 
УПИ.

Стоимость строитель
но-монтажных работ сто
ловой 545 ,4  тысячи руб
лей, в том числе 438 ,5  
тысячи ірублей строи

тельных работ. По раз
личным причинам столо
вая УПИ была включена 
в план укса горисполко
ма только в 1974 году и 
всего в объеме освоения 
строительных работ 50  
тысяч рублей, причем 
предусматривалось фи
нансирование по нецент
рализованным источни
кам.

Для ускорения сроков 
строительства централь
ная группа народного 
контроля просила гор
исполком изменить ис
точники финансирования 
на централизованные, 
так как при этом была 
бы возможность перевы
полнить план. Нам по

шли навстречу, но 
строители не спешили, и 
в итоге к концу 1974 го
да было освоено всего 7 
тысяч рублей. Тогда мы 
написали в газету 
«Уральский рабочий», но 
действенных мер и пос
ле этого принято не 
было.

На 1975 год также бы
ло запланировано освое
ние строителями 50 ты
сяч рублей. И вновь они 
не торопились. Мы об
ращались к главному ин
женеру СУ-4 по вопросу 
начала строительства. Он 
ответил, что эти 50  ты
сяч рублей будут быстро 
освоены в любое время, 
а в начале года у них

есть более важные объ
екты.

Естественно, это нас 
не могло устроить, и мы 
снова обратились с пись
мом в редакцию газеты 
«Уральский рабочий». Но 
іоно не было опублико
вано. А (строители все 
обещали. Тогда мы обра
тились с письмом в гор
ком КПСС, после чего 
дело сдвинулось с мерт
вой точки.

К концу 1975 года 
нам стало известно, что 
на 1976 год вновь запла
нировано только 50 ты
сяч рублей. С такими 
темпами Пуск столовой 
следовало ожидать толь
ко в XXI веке.

Мы обратились с

письмом к председателю 
городского комитета на
родного контроля и пред
седателю облсовпрофа с 
просьбой Подействовать 
ускорению (сроков строи
тельства.

Сейчас корпус столо
вой почти готов. Можно 
ожидать ввода столовой в 
1977 году. Но впереди 
еще очень много работы. 
Задача народного конт
роля заключается в ока
зании постоянного вни
мания строительству сто
ловой и в случае задерж
ки — активного вмеша
тельства со стороны на
родных контролеров.

Ю. ГЛЕБОВ, 
студент УПИ, 

член ЦГНК.

НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОЙ РАБОТЕ, ЕЕ 
ЭФФЕКТИВНОСТИ И КАЧЕСТВУ-ПОСТОЯННОЕ ВНИМАНИЕ

В институте заверша
ется подготовка к отчет
но-выборному собранию 
центральной группа1 на
родного контроля. Все 
.секторы и группа в це
лом, подводят итоги про

деланной работы, анали
зируют их, ставят на бу
дущее задачи для нового 
состава ЦГНК. Послед
нее очень важно, так как 
институт вступил в пер
вый год новой, 10-й пя
тилетки, выполнение пла
нов которой явится боль
шим шагом вперед по 
пути коммунистического 
строительства в нашей 
стране.

(Сектор научно-иссле
довательской работы в 
сйоей деятельности руко
водствовался постановле
ниями ЦК КПСС и Сове
та Министров «О меро
приятиях по повышению 
(Эффективности работы 
научных организаций и 
-ускорению использова
ния в народном хозяйст
ве достижений науки и 
техники», планами ин
ститута по НИР, социа
листическими обязатель
ствами коллектива "ин
ститута. Выполнялись 
/также поручения ректо
рата института, районно
го и городского комите
тов народного контроля.

За отчетный период 
сектор научно-исследова
тельской работы с при
влечением большого ко
личества народных конт
ролеров факультетов

провел большую и все
стороннюю проверку на
учной деятельности прак
тически всех факульте
тов.

Так, были вскрыты не
достатки в работе отдела 
снабжения по обеспече
нию материалами и обо
рудованием кафедр ин
ститута. Уделялось вни
мание работе УПК и мас
терской оформления.

ЦГНК совместно с 
группами народного конт
роля химико-технологи-] 
(Ческого, физико-техниче- 
/ского# металлургическо
го и других факультетов 
провела проверку дея
тельности общеинститут
ских лабораторий физи- 
іко-химических методов 
исследования и рентгено
графии. От эффективно
сти работы указанных ла
бораторий зависит науч- 
цый уровень -исследова
ний. ЦГНК на основа
нии результатов про
верки предложила ряд 
(Мероприятий по корен
ному улучшению работы 
(Лабораторий. Народные 
(Контролеры института 
участвовали также в про
верке деятельности ряда 
(проблемных лабораторий, 
в частности, лаборато
рии противораковых и 
^противолучевых соеди
нений.

По поручению партко
ма института централь
ная группа контроля ве
ла проверку и контроль 
выполнения научно-ис

следовательских и опыт
но-конструкторских ра
бот по непрерывной раз
ливке стали.

(Качество и эффектив
ность научно-исследова
тельской работы во мно- 
(Гом зависит от обеспе
ченности научными кад
рами. В связи с этим сек
тором ЦГНК была про
ведена проверка состоя
ния подготовки кадров 
через аспирантуру и от
командирования в стар
шие научные сотрудни
ки. Особое внимание при 
этом уделялось эффек
тивности выполняемых 
кандидатских и доктор
ских диссертаций и ис
пользованию их резуль
татов в народном хозяй
стве.

По результатам всех 
проверок составлялись 
подробные справки и 
принимались решения, 
которые направлялись в 
ректорат и на заинтере
сованные факультеты. 
Практически все реко
мендации ЦГНК прини
мались ректоратом и по 
ним составлялись соот
ветствующие приказы 
Или принимались меры. 
,Так, согласно решению 
ЦГНК по проблеме не
прерывной разливки ста
ли, проректором инсти
тута, профессором И. Ф. 
Худяковым был положи
тельно решен вопрос о 
создании инициативной 
группы и назначении на
учного руководителя. Р е

шения о работе проб
лемной лаборатории по 
синтезу противораковых 
препаратов обсуждались 
на ученом совете инсти
тута.

В газете «ЗИК» было 
опубликовано две статьи.
, (Проделана большая 
работа. Но величествен
ные задачи, поставлен
ные XXV съездом  

.КПСС, требуют еще 
больших усилий по вы
явлению недостатков и 
по повышению эффектив
ности научной деятель
ности института.

Работа этих отделов в 
последнее время улучши
лась. Однако нерешен
ных проблем еще много. 
Каждому отделу необхо
дима научная организа
ция труда, четкость ра
боты всех его звеньев. 
.Большие неиспользован
ные резервы в повыше
нии эффективности рабо,- 
ты имеются у общеинсти
тутских лабораторий фи
зико-химических методов 
исследования и рентген>  
структорного анализа.

Во-первых, планирова
ние, выполнение, внед
рение и контроль гос
бюджетных и хоздоговор
ных научно-исследова
тельских работ. Иссле
дованиям я  их внедре
нию народный контроль 
должен оказывать посто
янное внимание.

В прошедшей пятилет
ке наш институт добился 
значительных успехов в 
научной деятельности: 

объем хоздоговорных ра

бот возрос, увеличилось 
число выполняемых ком
плексных крупных тем, 
выше стал процент внед
ренных законченных ра
бот при высокой эконо
мической эффективности. 
Однако имеются еще не
достатки в планировании 
научно - исследователь
ских работ и их внедре
ния. Тормозится внедре
ние ряда крупных разра
боток института. К числу 
их относятся работы по 
проблеме непрерывной 
разливки стали.

Особое внимание не
обходимо уделить оценке 
качества научных работ. 
Этот вопрос в текущем 
пятилетии приобретает 
особое значение. Пробле
ма оценки качества тру
да ученого является 
чрезвычайно важной и 
требует научного подхо

да к ее решению. Необ
ходимо добиваться оцен
ки качества каждой ра
боты по всем критериям: 
экономическим, соци
альным, политическим, 
научным и другим. Из 
других важных критери
ев можно отметить та
кие, как патентоспособ
ность, использование ре
зультатов работы в чи
таемых курсах лекций, в 
методических пособиях, 
в изданных учебниках и 
монографиях.

Во-вторых, подготовка 
научных кадров через 
аспирантуру, соискатель

ство, откомандирование в 
старшие научные сотруд
ники. Здесь ЦГНК долж
на оказывать активную

помощь администрации 
института и факультетов 
в повышении эффектив
ности подготовки науч
ных кадров путем выяв
ления недостатков в под
боре кандидатур.

Проведение такой ра
боты приобретает особое 
значение в связи с ут
верждением Советом Ми
нистров СССР «Положе
ния о порядке присужде
ния ученых степеней и 
присвоения ученых зва
ний». Положение явля
ется важным докумен
том в последовательной 
'работе по реализации 
постановления ЦК КПСС 
и Совета Министров 
СССР «О мерах по даль
нейшему совершенство
ванию аттестации науч
ных и научно-педагоги
ческих кадров» и направ
лено на обеспечение вы
сокого качества подго
товки ученых в разви
том социалистическом об
ществе.

Эффективная и резуль
тативная работа ЦГНК и 
ее научного сектора в 
тесном содружестве с ад
министрацией и общест
венными организациями 
института и факультетов 
должна явиться весомым 
вкладом в выполнение 
задач коммунистического 
строительства, намечен
ных 10-й пятилеткой.

В. С. ПАХОЛКОВ, 
руководитель 

научного сектора 
ЦГНК, профессор, 

доктор химических 
наук.



«В системе социалистической демократии 
важное место занимают органы народного 
контроля, в работе которых принимают уча
стие миллионы рабочих, колхозников, служа
щих. Партия и впредь будет заботиться о том, 
чтобы Ленинские идеи о постоянном и дейст
венном контроле со стороны народных масс 
неуклонно претворялись в жизнь».

Л. Брежнев.

Ю . В. Егоров, 
член центральной 
группы народного 
контроля УПИ

«рубль штука». Но в' 
эпоху резкого возраста
ния требовательности к 

качеству и эффективно
сти любых форм труда 
подобный подход уже не 
будет выявлять истин
ной ценности научных' и 
педагогических резуль
татов. Впрочем, и рань
ше не было больших ос
нований культивировать 
^«количественный» стиль 
оценки результатов на
учного и творческого 
труда как единственно 

возможный.

достаточно упомянуть, 
что Единая система кон
структорской , документа
ции, Единая система тех
нологической подготовки 
производства, Государст
венная система обеспече
ния единства измере
ний (включающая Меж
дународную систему 
единиц), серии стандар
тов «Прикладная стати
стика», «Надежность в 
технике», Единая систе
ма аттестации качества 
продукции и другие до
кументы буквально сту-

ОХРАНЯТЬ ПРИРОДУ

ЗА КАЧЕСТВО УЧЕБНОЙ РАБОТЫ

Коллектив любого вуза 
стремится к совершенст
вованию учебной работы, 
потому что учебный про
цесс — основная задача 
и «продукция» его ка
федр и общественных 
организаций. Повышение 
качества учебно - воспи
тательной работы — 
не новая цель. Действи
тельно, постановление 
ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР от 18 ию
ля 1972 г. «О мерах по 
дальнейшему совершен
ствованию высшего обра
зования в стране» до сих 
пор остается одним из 
главных документов, оп
ределяющих деятель

ность всех вузов, и цент
ральная группа народно
го контроля УПИ в своей 
работе в основном опи
ралась на этот документ.

Но материалы только 
что состоявшегося XXV 
съезда КПСС вновь 
обязывают высшую шко
лу совершенствовать 
учебно - воспитательную 
работу: «Считать важ
нейшей задачей высших, 
средних специальных и 
профессионально - .тех
нических учебных заве
дений дальнейшее повы
шение уровня подготовки 
и  идейнонполитического 
воспитания специалистов 
и рабочих», — записано 
в главном директивном

документе съезда * «Ос
новные направления раз
вития народного хозяйст
ва СССР на 1976 —
1980 годы». Директивы 
партии по повышению 
качества и эффективное 
ти научных исследова
ний вузы вслед >за учреж
дениями Академии наук 
также должны положить 
в - основу деятельности 
народных контролеров.

Органы народного 
контроля призваны осу
ществить действенную и 
конструктивную провер
ку выполнения этих ди
ректив, но чтобы повы
сить требования к каче
ству учебной и научной 
работы, нужно прежде 
всего повысить качество 
самих требований.

Группам НК и другим 
общественным организа
циям следовало бы вы
работать приемы более 
строгой и единообразной 
оценки качества и эф
фективности 'учебного и 
научного труда, — ведь 
до сих пор в вузах при 
подведении ‘всевозмож
ных итогов царит «культ 
количества». При всех 
прочих равных условиях 
ученый или преподава
тель, если он опублико
вал десять статей или 
методических руководств, 
считается по этому «па
раметру» в два раза прев
зошедшим своего колле
гу, имеющего только 
пять публикаций.

На ум приходит неле
пая аналогия, например, 
гипотетическая торговля 

овощами по принципу

Еще Карл Маркс ука
зывал: «Работы отдель
ных лиц в одной и той 
же отрасли труда раз
личны не только количе
ственно, но и качествен
но. Что является предпо
сылкой всего лишь коли
чественного различия ве
щей? Одинаковость их 
качества. Стало быть, 
количественное измере
ние работ предполагает 
однородность, одинако
вость их качества».

В предлагаемой замет
ке, разумеется, нет го
товых рецептов по улуч
шению учета и оценки 
нашего труда, — это 
цель коллективных уси
лий. Автор хочет лишь 
обратить внимание ка
федр и общественности 
на необходимость введе
ния строгой стандарти

зации, унификации и 
единства в возможно 
большем .круге методоло
гических и ‘научно-иссле
довательских приемов, 
сообщаемых студентам, 
особенно в области ко
личественной обработки 
результатов измерений.

После преобразования 
Комитета стандартов, 
мер и измерительных 

приборов- при Совете Ми
нистров СССР в Государ
ственный комитет стандар
тов Совета Министров 
СССР и придания 
последнему юридиче
ских функций была соз
дана программа и начата 
работа в области комп
лексной стандартизации. 
Этот вопрос сам по себе 
чрезвычайно важен и 
заслуживает отдельно
го обсуждения, но здесь

чатся в учебные про
граммы всех без исклю
чения специальностей.

Усвоение этих сведе
ний прежде всего препо
давателями, а затем и 
студентами помогло бы в 
значительной степени ос
вободиться от субъектив
ных оценок результатов 
учебной и научной рабо
ты, которые еще неред
ки в нашей вузовской 
жизни. Более того, внед
рение серии стандартов 
«Метрология» и «.При

кладная статистика», яв
ляющееся необходимым 

шагом в математизации 
естествознания и техни
ки, может привести и к 
■существенному «сверты
ванию» научного мате
риала, то есть в итоге к 
сокращению как объема 
публикаций, так и их 
числа.

И это нужно будет 
признать явлением про
грессивным, найдя ему 
соответствующее отраже
ние в системе учета на
учно - исследовательской 
и у ч ѳб и о - во спи т а т е л ь но й 
работы. Центральной 
группе народного конт
роля и факультетским 
группам следовало бы 
обратить внимание на ус
воение ГОСТов комп
лексной стандартизации 

преподавателями и на
учными сотрудниками 
нашего института, на их 
внедрение в учебные 
планы и повсеместную 
пропаганду: от термино
логии и обозначений до 
квалиметрии и отчетнос
ти. г

ЗА ЭФФЕКТИВНОЕ 
ИСПОЛЬЗОВАНИЕ РАБОЧИХ 

ПОМЕЩЕНИЙ И 
ОБОРУДОВАНИЯ

Ю . А. Ушаков, ЦГНК УПИ

За период с 1974 по 
1976 годы центральной 
группой народного конт
роля (ЦГНК) совместно с 
хозяйственными сектора
ми факультетских групп 
народного контроля ин
ститута проведена работа 
по проверке эффективно
сти использования рабо
чих помещений и обору
дования, находящегося в 
этих помещениях, на ин
женерно - экономическом 
и механическом факуль
тетах, общественных ка
федр института и кафедр 
общей физики.

Результаты проведен
ных обследований показа
ли, что большинство .ра
бочих помещений и обо
рудования, используемых 
как для проведения 
учебного, так и научно- 
исследовательского про
цессов, используются эф
фективно и рационально.

Вместе с тем. можно от
метить ряд существенных 
замечаний и недостатков 
в адрес деканатов и за
ведующих кафедр, где 
еще слабо и неэффектив
но используется ряд ра
бочих помещений и обо
рудования.

Так, например, на ка
федре общей физики ус
тановка ДТА в ауд. Т-137 
за последнее время мало 
использовалась (это при 
большой скученности обо
рудования в исследова
тельских лабораториях 
кафедры физики). В 
«Плавильной лаборато
рии» той ж е^ аф едр ы  в 
ауд. И-102 установка 
Л З-2-67 использовалась 
неэффективно из-за того, 
что она не полностью 
укомплектована необходи
мым оборудованием.

На факультете органи
заторов промышленного 
производства и строи

тельства (ФОПС) поме
щение, где находилось не
исправное оборудование 
множительной техники, с 
февраля 1974 г. практи
чески не использовалось 
по назначению. На ИЭФ 
практически не исполь
зуются перфорационные 
машины, а также вычис
лительная установка
«Ритм». На механическом 
факультете в лаборато
рии ПЭМ, ауд. М-129, 
высокочастотный генера
тор ВИГИ 60-012 не ис
пользуется в течение 
длительного .времени.

На ряде кафедр фа
культетов не обеспечива
ется порядок хранения 
дипломных, курсовых 
проектов и другой доку
ментации. Не принимает
ся коренных мер по упо
рядочению хранения до
кументации. Ряд кафедр 
и .рабочих помещений 
факультетов захламлены

чертежами и курсовыми 
проектами, ненужным и 
малоиспользуемым обо
рудованием.

Все это говорит о том, 
что со стороны декана
тов, заведующих кафедр, 
руководителей лаборато
рий еще слабо осущест
вляется контроль за ра
циональным использова
нием как служебных по
мещений, так и оборудо
вания, находящегося в 
этих помещениях.

Отрадно отметить, что 
по рекомендациям ЦГНК 
института в настоящее 
время уже приняты и 
принимаются меры к бо
лее рациональному ис
пользованию служебных 
помещений и оборудова
ния. Так, уже принима
ются меры к списанию 
ненужного оборудования 
на ряде факультетов, 
приняты меры к малоис- 
пользуемому оборудова
нию, к более эффектив
ной его загрузке, прини
маются меры по обеспе
чению нормальной рабо
ты кабинета множитель
ной техники на ФОПСе, 
более рационально стали 
использоваться и методи
ческие кабинеты общест
венных кафедр.

Все это говорит о том, 
что работа, проведенная 
народными контролера
ми института, не оста
лась без внимания у 
администрации факульте
тов и заведующих ка
федрами.

Придавая важное зна
чение выполнению зако
на «Об охране природы 
в РСФСР», ректорат, 
партийная, комсомоль
ская и профсоюзные орга
низации УПИ имени
С. М. Кирова уделяют 
большое внимание рабо
те, направленной на вос
питание у студентов и 
сотрудников института, 
населения города и обла
сти бережного отноше
ния к природе, присталь
ного внимания к охране 
окружающей среды и ра
циональному использова
нию природных ресурсов.

В 1973 году в инсти
туте создан научно-техни
ческий совет по пробле
ме «Человек и окружаю
щая среда» (председа
тель — зав. кафедрой 
водного хозяйства и тех
нологии воды, профессор
В. В. Пушкарев). Работу 
совета проводили по те
матике плана на 19 7 4 — 
1975 годы. Советом так
же составлен перспектив
ный план работ на 1 9 7 6 — 
1980 годы.

Учитывая специфику 
УПИ имени С. М. Киро
ва — подготовку специа
листов для фабрик, заво
дов и строек страны, а 
также согласно прика
зу Минвуза СССР и 
РСФСР по дальней
шему улучшению ох
раны природы и рацио
нальному использова
нию природных ресур
сов, разработаны кон
кретные мероприятия.

Студентам специаль
ности «Металлургия ред
ких металлов» физико- 
технического факультета 
по тридцатидвухчасовой 
программе читают курс 
«Охрана природы». На 
химико - технологическом 
факультете для всех спе
циальностей курс «Охра
на природы» (20 часов) 
читают по частям: общей 
и специальной. Общая 
часть входит в курс об
щей химической техноло
гии, где рассматривают 
вопросы обезвреживания 
промышленных .выбросов 
и утилизации отходов. 
Специальную часть чита
ют на всех выпускающих 
кафедрах в спецкурсах.

На строительном фа
культете на кафедре вод
ного хозяйства и техно
логии воды курс «Охра
на водоемов» (42 часа), 
включающий раздел «Ох
рана природы» в объеме 
24  часов, читают с 1965  
года. На других факуль
тетах и специальностях 
института вопросы охра
ны природы являются со
ставной частью спецкур
сов (объем — 8 — 12 ча
сов).

На кафедрах водного 
хозяйства и технологии 
воды и теплогазоснабже- 
ния и вентиляции строи
тельного факультета те
мы всех дипломных про
ектов посвящены одному 
из основных вопросов ох
раны природы: водопод-
готовке природных вод, 
очистке бытовых и про
мышленных стоков, пре
дотвращению загрязнения 
воздушного бассейна.

В дипломных проектах 
на теплоэнергетическом 
факультете введен обя
зательный раздел необ
ходимых расчетов по до
пустимой загазованности 
окружающей среды, за
грязнению водоемов, а 
также по проектированию 
санитарных зон в местах 
постройки атомных элект
ростанций.

На химико - техноло
гическом факультете из 
53 дипломных проектов, 
защищенных в 1975 году 
по специальности «Маши

ны и аппараты химиче
ских производств», 19 
проектов полностью по
священы вопросам охра
ны природы.

В учебном процессе 
студенты УПИ имени
С. М. Кирова принимают 
значительное участие в 
разработках природоохра
нительного плана, прово
димых в научных лабора
ториях, на кафедрах и сту
денческих конструктор
ских бюро. Эти работы 
носят теоретический, экс
периментальный и при
кладной характер. Всего 
в разработке проблем ох
раны природы принимает 
участие ежегодно свыше 
150 студентов.

На Всесоюзном кон
курсе дипломом была от
мечена работа «Исследо
вание по очистке сточных 
вод животноводческих 
ферм».

Студенческим ~ проект- 
но - конструкторским 
бюро строительного фа
культета проводится ра
бота по исследованию и 
составлению шумовой 
карты Свердловска. Ра
боту проводят по зада
нию Свердловского гор
исполкома с целью соз
дания рациональной си
стемы транспортной сети 
в городе.

Начата работа совме
стно с Уральским науч
но - исследовательским 
институтом водного хо
зяйства, которая преду
сматривает создание 
АСУ охраны водных ре
сурсов Урала. Исполни
телем ее является сту
денческое научно-техни
ческое бюро кибернетики 
химико - технологическо
го факультета.

На кафедрах институ
та студенты младших 
курсов проводят рефера
тивную работу по линии 
СНТО, по путевкам об
щества «Знание», читают 
лекции в городах и по
селках области о береж
ном отношении к расти
тельному и животному 
миру края.

При спортклубе рабо
тает секция рыбаков и 
охотников. Только за 
первые полгода ее рабо
ты составлено 37 про
токолов на нарушителей 
и браконьеров. Большую 
работу по пропаганде 
природоохраните л ь н о й 
работы проводит .тур- 
клуб института. Члены 
клуба оформляют стенды, 
плакаты, ведут разъясни
тельную работу о поведе
нии человека на природе 
и так далее.

Силами студентов и 
сотрудников на террито
рии учебных корпусов и 
общежитий посажено 124  
дерева, кустарников — 
260  штук, 900  цветов, за
сеяно 12900 квадратных 
метров газонов.

В планах УПИ имени
С. М. Кирова на деся
тую пятилетку преду
смотрено расширение аги
тационной и практической 
работы по внедрению в 
жизнь постановлений пар
тии и правительства об 
охране природы и рацио
нальному использованию 
природных ресурсов.

В. Г. БЕРЕЗЮ К,
A. Г. ЮЖАНИНОВ,
B. В. ПУШ КАРЕВ.
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УДАЧИ И ПРОСЧЕТЫ
Прямо из редакции Наташа Петрова. Не-

«ЗИКа» направляюсь 
в актовый зал УПИ. 
Идет последняя репе
тиция смотра художе
ственной самодеятель
ности факультета тех
нологии силикатов. В 
зале суетятся несколь
ко человек, в основном 
девушки. Они оформ

ляют стенды фото
выставки «Времена го
да».

В фойе актового за
ла уже многолюдно. 
Здесь организована вы
ставка работ по дере
ву и выставка изделий 
художественного вяза
ния. Разнообразие
форм и красок пред
ставленных работ ука
зывает н-a То, что сту
дентки Тс обладают ху
дожественным вкусом. 
Да и то сказать, какая 

девушка не любит кра
сиво одеться, и вдвой
не приятно, если кра
сивая шапочка или
кофточка связаны соб
ственными руками.
Особенно хочется отме
тить работу Татьяны 
Волдайоких (Тс-329)
— дамские перчатки 
и, конечно, работу На
тальи Петровой (Тс-
422), связанные ее ру
ками пинетки вызыва
ют просто восхищение.

(В этот же вечер 
мы, это я и мой това
рищ, были в общежи
тии Тс. Разыскали 
комнату 532. Мы уви
дели небольшого рос
та, приветливую и 
очень скромную де
вушку — это и была

сколько комплимен
тов — пинеткам, не 
обошли, конечно, и хо
зяйку, и перешли к су
ти, Дело в том, что у  
нас в группе в .начале 
марта появилась ма
ленькая Лариска
(впервые такое собы
тие!), и мы решили 
сделать ей в лице ее 
папы подарок. Наташа, 
узнав, в чем дело, да
же не пыталась отка
заться, и через два дня 
пинетки были готовы. 
Они не поддаются опи
санию, чтобы оценить, 
их нужно увидеть, От 
маленькой Ларисы 
Петровны, к ней при
соединяется и вся на
ша группа Фт-330 в 
количество 28 человек, 
Наташе Петровой — 
большое спасибо!).

...Из фойе с люд
ским потоком попадаю 
в актовый зал. Впере
ди меня оживленно бе
седуют две девушки. Я 
невольно прислушива
юсь; оказывается, спор 
идет о недавно про
шедшем смотре ФТФ.

Раздаются аплодис
менты —■ это зал при
ветствует жюри. На 
сцене в ярко-красном 
платье появляется ве
дущая — концерт на
чался. Первый но
мер — литмонтаж — 
силикатчиков явно не 
удался. Хотя, надо от
дать должное, испол
нение было на высоте. 
Но поставлен он был 
в школьно-классичес
кой манере. Белый

верх и черный низ 
участников, причем 
каждый стоит у своего 
микрофона. Содержа
ние — экскурс в исто
рию комсомола не 
дало зрителям никакой 
новой информации.

Среди хороших но
меров следует ‘на
звать выступление кан
дидата в мастера спор
та СССР по художе
ственной гимнастике 
Ани Гораевой (Тс-329). 
Бесспорно, хорошо 
спели исполнительни
цы старинных роман
сов и песен Наташа 
Шахова и Наташа Ли
сина. Удачным был и 
номер • «Современные 
ритмы», девушки тан
цевали легко, с на
строением и, конечно, 
танец понравился зри
телям.

Еще одной неудачей 
был последний номер 
программы — молдав
ский танец. Костюмы 
выглядели бледно, 
тускло и совсем никак 
не гармонировали с жи
вым танцем. Да и ис
полнительницы его час
то сбивались, и лишь 
за старание и упорство 
зал наградил их бур
ными аплодисментами. 
Этим номером закон 
чился смотр художе
ственной самодеятель
ности Те. Концерт, ко
нечно, неплохой, но 
очень бедный номера
ми.

С. МЕРЗЛЯКОВ, 
отделение 

журналистики 
ФОПа, I курс.

МУЗЫКА, ПЕСНИ,

НАГРАДА-
Смотр художествен

ной самодеятельности 
инженерно - экономи
ческого факультета со
стоялся 19 марта. Гир
лянды разноцветных 
воздушных шаров на 
стенах, свет прожекто
ров, веселая музыка 
приветствовали каждо
го входящего в зал. 
Праздничное оживле
ние царило в зале пе
ред началом концерта.

Первым номером 
программы была ком
позиция по поэме Бе- 
зымянского «Трагедий
ная ночь» в исполне
нии Валентины Голуби
ной. Твердо, уверенно 
звучал ее голос в при
тихшем зале. Черно
белые слайды, звуча
щая музыка дополняли 
слова, заставляли про
никнуться духом того 
времени, о котором го
ворили строки поэмы. 
Выступление Валенти
ны Голубиной понрави
лось всем. Зрители 
подтвердили это апло
дисментами, жюри — 
высокой оценкой.

Во втором отделе
нии концерта снова за
звучали стихи, песни.

Танцует Вера К у р и ц и н а .
Ф ото А. Черея.

АПЛОДИСМЕНТЫ
Особенно тепло были 
приняты зрителями ук
раинская народная 
песня «Месяц на небе» 
в исполнении Марии 
Усмановой и Веры 
Зайцевой, «Веселая 
фуга» Шаинекого в 
исполнении вокального 
трио в составе Тани 
Щегловой, Тани Мака
ровой, Светы Подкоры- 
товой и рассказ Викто
ра Драгунского «Бег», 
прочитанный Ириной 
Востриковой.

Третье отделение 
концерта было полно
стью посвящено само
му молодому участни
ку смотра художест
венной самодеятельно
сти нашего факульте
та — вокально-инстру
ментальному ансамблю,

которому нет еще и 
года. Руководитель ан
самбля — студент пер
вого курса Игорь Мои
сеев. Особенно понра
вилась зрителям песня 
«Хатынь», которая ро
дилась на нашем фа
культете. За сравни
тельно короткий срок 
ребятам удалось до
стичь заметных успе
хов, хотя впереди у 
них еще очень много 
работы.

Высокой оценкой от- 1 
метило жюри выстав- § 
ку декоративно-при- |  
кладных работ студен- |  
тов нашего факультета. |  

Л. ПОПОВА, 
отделение 

журналистики 
ФОПа, I курс.

Гр. Иэ-244.

—  Д обры й вечері 
X X X IV  см отр худ о ж е ст
венной сам одеятельн о
сти продолж ает тепло 
энергетический ф а 
культет! —  обращ ается 
к залу конф ерансье 
В . А брам ов.

З ал , несм отря на вос
кресный день, почти по
лон. Пришли «поболеть» 
за ф акульте т первокур- 
ники и диплом ники, 
преподаватели и просто 
лю бители худ о ж еств ен 
ной сам одеятельности . 
Они-то уж  знаю т толк в 
нейі

Итак, на сцене студ е н 
ты теплоф ака! Л и тера
турно-м узы кальная ко м 
позиция «...И  вновь про
долж ается бой!» (ав то р * 
сценария В. А брам ов, 
реж иссер  - постановщ ик 
Н. С туликов]. В зале на 
мгновенье гаснет свет, и 
два прож ектора вы све
чивают из тьмы двух 
чтецов. Звучат стихи ... 
Зал  притих, все зрители 
вним ательно слуш аю т. 
За несколько м инут на

I  сцене показана история 
нашей Страны  Советов.

...Н о  что это* С лайды , 
сопровож даю щ ие вы
ступление чтецов, пере
косились, повторяю тся 
по нескольку раз. В за 
ле недоум ение. О бидно , 

I  что такие технические 
I  мелочи портят общ ее 

впечатление от компози- 
Р ции.
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Хорош и танцоры на 
т е п л о э н е р г е т и ч е с к о  м 
ф акульте те . Они испол
нили всего  два танца, но 
сколько в них задор а, 
радости и, наконец, 
ю ности!

Русский танец в ис
полнении Сергея Зо- 

лина и Владимиоа По
пова.

Фото В. КУНИНА.

ТАНЦЫ
Н ы неш няя ком пози

ция « ...И  вновь п родол
ж ается бой!» несколько 
хуж е  прош логодней . 
Э то  отм етило ж ю ри, за 
метили и зрители . Д у м а 
е тся , что теп ло ф ак  б у
д е т  искать что-то новое, 
и в б удущ ем  выступит 
с хорош ей ком позици
ей.

Приятно бы ло усл ы 
шать со сцены техниче
ского  вуза классические 
произведения . В этот ве
чер звучали баян и д о м 
ра, балалайка и гитара.

Д ом р а сейчас — та 
кой редкий инструм ент 
в наш ем институте , все 
реж е и реж е слы ш ится 
ее м елодичное звучание. 
С его дн я мы слуш али 
«Д ве М арию » Ш уберта 
в исполнение Б- Кукуя 
(дом ра) и Н. М алыш ева 
(ф ор тепиано]. Пусть не 
все удалось  ребятам  
сы грать правильно (бы 
ли погреш ности в ис
полнении], ко все-таки 
какие они м олодцы , что 
решились и сыграли та 
кое слож ное произведе
ние.

А  как звучала «Сюита 
ре-минор» Д е-В изе  в ис
полнении А . М алю ты! 
С луш ая его  игру , по
рой казалось , что он е д 
ва прикоснется к с тр у 
нам гитары , как она са
ма начинает петь, как бы 
рассказы вая о чем-то 
гр устн о м , печальном ... 
Сам ы м  высоким баллом 
( 1 0 ) оценило жю ри игру 
А . М алю ты!

На тепло ф аке  есть и 
свои поэты . С  двум я 
своими стихотворениям и 
выступила И. М орозова. 
П одкупает ее искрен
ность. В своих стихах 
она говорит о том , о 
чем д ум ает и что п е
реж ивает сама.

С о  своими м узы каль
ными програм м ам и вы
ступили два вокально- 
инструм ентальны х ан
сам бля.

Репертуар ф акультет- |  
ского  ансам бля (руково- |  
дитепь А . Кин) непло
хой . Но, к сож алению , 
не всегда песни в их ис
полнении звучали хор о
ш о. Иногда было трудно 
разобрать слова, иногда 
подводила техника . Вто
рой ж е ансам бль «Ян
тарь» [руководитель  
А . Козлов] намного 
сильнее . Репертуар его  |  
интереснее , хорош о по- |  
добраны  голоса солис- |  
тов. У  «Янтаря» даж е |  
есть песня, которую  они 
сочинили сами и с кото
рой они начали, а потом 
и закончили свое выс
тупление.

Н евозм ож но в неболь
шой зам етке  описать все 
номера концерта . Как 
приятно было слыш ать 
песни в исполнении м он
гольских студентов . А 2 
какой интересный и ве- і 
селый был конф ерансье! g 
Он так  живо показал, | 
ж изнь студентов от пер- 9 
вого и до  последнего , |  
пятого кур са . В целом  |  
концерт произвел очень |  
хорош ее впечатление 
хотя и не все порой 
удавалось  исполнителям .

В се , что не удалось , 
получится на сле д ую 
щ ем , X X X V  см отре худ о 
ж ественной сам о д ея
тельности . Если тепло- 
факовцы  б удут сле д о 
вать своем у д еви зу , то 
в б удущ ем  они м ногого 
добью тся .

А  девиз у них: «Нам 
на достигнутом  не усп о
коиться и не сдер ж ать  
душ и своей порыв!»

Л . М А К С И М О В А , 
отделение 

ж уналистики 
Ф О П а , II курс.


